



L'enlèvement de Perséphone

Hélène Montardre

Que faisait Perséphone lorsqu'elle a été enlevée ?

- Elle jouait à cache-cache avec son amie Phaïno.
- Elle cueillait des pommes.
- Elle cueillait des narcisses pour en faire un beau bouquet.

Qui a enlevé Perséphone ?

- Hécate, fille de Titans et petite-fille de la Terre.
- Hadès, le dieu des Enfers.
- Zeus, le maître de l'Olympe.

Que se passe-t-il lorsque Déméter décide de fuir le monde des dieux pour aller vers celui des hommes ?

- La terre devient très laide. Plus rien ne pousse. Les réserves de nourriture diminuent. Le bétail meurt car l'herbe ne pousse plus...
- Le tonnerre gronde sans cesse et le ciel reste noir à jamais.
- Le soleil reste en permanence haut dans le ciel.

Pourquoi Hadès laisse-t-il facilement Perséphone retourner auprès de sa mère ?

- Car il n'est pas amoureux d'elle et il préfère qu'elle s'en aille.
- Car il sait qu'elle sera obligée de revenir car elle a mangé un pépin de grenade pendant qu'elle était aux Enfers.
- Car il sait que Perséphone est amoureuse de lui.

Quelle solution trouve Déméter afin de continuer à voir sa fille ?

- Elle décide de se rendre aux Enfers et de tuer Hadès.
- Elle décide d'aller vivre avec Perséphone et Hadès aux Enfers.
- Elle décide de partager Perséphone avec Hadès : elle passerait trois mois de l'année avec son époux et le reste avec sa mère.

5 bonnes réponses :
bravo !
→ 10 points.

4 ou 3 bonnes réponses :
c'est bien !
→ 5 points.

Tu as moins de 3
bonnes réponses !
→ Relis le livre !